
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Sr. Prefeito Municipal ,Vito Ardito Lerário, junto a Secretaria de Saúde, solicitando que seja 

esclarecido aos funcionários dos PSF de nossa Cidade, como ficara resolvido a questão do 

PMAQ, haja visto que eles alegam ter atingido a meta. 
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REQ Requerimento 569/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 

Ementa: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. VITO ARDITO LERÁRIO. 
JUNTO A SECRETARIA DE SAÚDE, SOLICITANDO QUE SEJA 
ESCLARECIDO AOS FUNCIONÁRIOS DOS PSF DE NOSSA 
CIDADE. COMO FICARÁ RESOLVIDO A QUESTÃO DO PMAQ, HAJA 
VISTA QUE ELES ALEGAM TER ATINGIDO A META. 

	01.1....emweeeem.1.111r 

APROVADO 
3 0 MAR. 2015 

Vereador Felipe césar 
Presidente 

• Senhor Presidente 

Considerando que os funcionários estão questionando sobre essa situação. 

Considerando que devera ser esclarecido para que continue o bom funcionamento dos PSF 

de nossa Cidade. 

Considerando que deve haver dialogo entre a Secretaria e os funcionários. para que haja 

perfeita harmonia. 
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rios Gomaal- PTB Verea 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Vito 

Ardito Lerário, com copia junto a Secretaria de Saúde, solicitando que seja esclarecido aos 

funcionários dos PSF de nossa Cidade, corno ficara resolvido a questão do PMAQ, haja visto 

que eles alegam ter atingido a meta. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 de Março de 2015 
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E-mail de Câmara de Vereadores de Pindamonha... 	 https://mail.google.com/mail/u/0/?ui=28.Lik=962e...  

• 

José Carlos <cal@camarapinda.sp.gov.br> 

Fwd: PMAQ 
1 mensagem 

Ouvidoria Câmara Pinda <ouvidoria©camarapinda.sp.gov.br> 	 20 de março de 2015 15:31 
Para: José Carlos <cal@camarapinda.sp.gov.br>, Roderley Miotto <roderleymiotto©camarapinda.sp.gov.br>, 
"Dr. Marcos Aurélio" <drmarcosaurelio©camarapinda.sp.gov.br> 

Boa Tarde Srs. Vereadores da Comissão de Saúde, 

Segue a mensagem enviada à esta Casa de Leis pelo portal www.camarapinda.sp.gov.br  

att 

Wilson Vittorazo Vasques 

Assistente de Tecnologia da Informação 

Comissão do Serviço de Informação ao Cidadão 

	Mensagem encaminhada 	 
De: <portal©camarapinda.sp.gov.br> 
Data: 20 de março de 2015 11:31 
Assunto: PMAQ 
Para: ouvidonacamarapinda.sp.gov.br  

Você está recebendo esta mensagem porque 
Carmem Lucia Reis dos Santos (carmemreis2012@bol.com.br) 
está contactando você a respeito do site administrado 
por você em: http://www.camarapinda.sp.gov.br  

A mensagem enviada foi: 

Bom dia gostaria de saber como ficará resolvido a situação do PMAQ, sendo que a Secretária de Saúde 
questionou que os PSF de Pinda nào alcançaram metas. Qual metas que ela refere? Pois as metas do 
PMAQ nós do PSF já atingimos.Então qual é a Meta da Secretária de Saúde.Ainda não ficou nada 
resolvido.Náo pudemos ter nenhuma chance de dar a palavra.Se tiver alguém vendo isso, nos de uma 
respostas; e oportunidade de fala. Desde já agradeço 

Ouvidoria Câmara Pinda 
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